

Etaient présents : Mgr J. C. K. Laflamme, supérieur, Mgr L. A. Paquet, MM. les abbés L. E. Nadeau et Cyrille Gagnon, prêtres du Séminaire ; le Rév. Père T. Couët et un Frère du Couvent de Saint Dominique de Québec ; le Rév. Père J. Girard et les Scolastiques de la Congrégation de Ste Croix. Plusieurs personnes amies de la communauté assistaient aussi au service.

À NOS ABONNÉS

N. B. — Le Samedi de chaque semaine, une messe basse est dite en notre église du Rosaire, à l'intention de nos abonnés.

